

## Wieder mal ein Gammelshäuser Ortsschild weg

**Gammelshausen.** Es ist mal wieder ärgerlich, sagt Bürgermeister Daniel Kohl: In Gammelshausen wurde ein Ortsschild gestohlen. Unbekannte haben sich über das Schild aus Richtung Gruibingen hergemacht. Am vorigen Wochenende zwischen Samstag und Sonntag ist es verschwunden. Ein Gutes aber gibt es auch: Dass an der Gefällstrecke schon ab der letzten Kurve der Serpentine Tempo 50 gilt. Ob jetzt ein Ortsschild steht oder nicht, ändert daran nichts, sagt Kohl. Das ist schon lange so. Die Tempo 50 stehen sogar direkt darunter. Vielleicht hat jemand was gesehen: Das ist jetzt



Ein beliebtes Ziel von Dieben: In Gammelshausen wurden schon des Öfteren Ortsschilder gestohlen.

Foto: Jürgen Schäfer

NWZ, 11.07.2025

die Hoffnung des Bürgermeisters. Und diesen Fall gab es tatsächlich schon. Beim letzten Diebstahl, der schon lange zurückliegt, tauchte das Ortsschild wieder auf. Die Polizei bekam den anonymen Hinweis, dass es in einer Garage hänge. Und zwar im Landkreis Ulm. „Tolle Zivilcourage“, lobt der Schultes den Hinweisgeber. So wurde die Polizei fündig und der Dieb bekam eine saftige Strafe. Kohl weiß: Es ist natürlich der Ortsname „Gammelshausen“, der Langfinger reizt. Ein neues Schild plus Aufwand der Straßenmeisterei und der Gemeinde kostet gleich ein paar hundert Euro. js

Gemeinde  
Gammelshausen  
am Albtrauf  
Gut leben

